



Weit über 50 Modelleisenbahn- und Blechspielzeug-Spieler gestalten jedes Jahr aufs Neue diese Ausstellung, die in Deutschland ihresgleichen sucht.

Besuchen Sie auch den Vaihinger Weihnachtsmarkt, direkt gegenüber

Die Bahnen fahren übrigens nicht nur mit Strom, auch Uhrwerk- und Echtdampf-Lokomotiven sind vertreten. Natürlich ist auch dieses Jahr der Märklin-Katastrophenzug in Aktion, ebenso der „Schokoladenzug“ mit kleinen Leckereien für alle kleinen Kinder.

Weitere Informationen zu allen ausgestellten Anlagen sowie Bildergalerien der vergangenen Jahre finden Sie unter www.alte-spieleisenbahnen.de

„Straßenbahnen und Schnelltriebwagen“

Seltene Straßenbahnmodelle, die bekannte Rheinfurferbahn, der Fliegende Hamburger, der Schienenzeppelin, der Rote Pfeil und viele weitere Modelle in großer Vielfalt, die keine Wünsche offen lässt. Auch der berühmte Adler als Grundstein der deutschen Eisenbahntechnik wird wieder bei uns fahren.

